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小出地区まちぢから協議会 令和６年定期総会 議事録 

 

 

１ 日時・場所  令和６年５月１６日（木） １９時００分から２１時００分まで 

小出地区コミュニティセンター大会議室 

 

２ 委員の現在数及び出席者数 

委員数３７名  出席者数３３名（委任状提出者数６名含む） 

（出席者）村越安芳、石井義雄、堀江朝昭、齋藤賢一、井上寿子、会見春雄、吉野久雄、大

谷みち子、五十嵐清夫、斉藤里美、藤本恵祐、宇尾野政德、村越春夫、林俊樹、

三上晃、米山一己、大和田穣、相田利光、川中陽子、高木英明、倉持満男、山沢

克己、秋津伸一、城昭江、石井充子、野中良幸、布川友義（敬称略） 

（欠 席）川口久雄、青木克隼、杉山正明（敬称略） 

（委任状）石渡香、内田幸男、毛利和夫、高田有加、西ヶ谷勝久、及川仁（敬称略） 

 （公募委員）菊地萌絵、鈴木裕、佐藤幸子、古市進一郎、杉山陽一（敬称略）※総会にて承認 

（準委員）鄭美佐子（敬称略） 

（市より）小出支所石井、市民自治推進課竹井・熊澤（敬称略） 

 

３ 議長及び議事録署名人の選出 

(1) 議長の選出 

・秋津伸一委員が議長に選出された。 

(2) 議事録署名人の選出 

  ・会見春雄委員、大谷みち子委員が議事録署名人に選出された。 

 

４ 協議事項及び議決事項 

(1) 議案第１号 令和５年度事業報告、収支決算報告及び会計監査報告 

(2) 議案第２号 委員及び役員の選任（案） 

 (3) 議案第３号 令和６年度事業計画（案）及び収支予算（案） 

 (4) 議案第４号 規約改正（案） 

  

５ 議事の経過の概要及びその結果 

(1) 議案第１号 令和５年度事業報告、収支決算報告及び会計監査報告 

・令和５年度事業報告について、石井義雄副会長から報告があった。 

・令和５年度収支決算について、布川友義会計から報告があった。 

・令和５年度会計監査報告について、吉野久雄監事から、令和６年４月１８日に監査を行

い、歳入歳出決算について、監査の結果適正と認めるとの報告があった。 

・小出小学校寄贈ピアノ修復１００万円寄金会計について、村越安芳会長より報告があっ

た。 

→議案第１号令和５年度事業報告、収支決算報告及び会計監査報告について、原案通り賛

成多数で可決された。また特記事項は次のとおり。 

（質疑応答） 

・小出小学校寄贈ピアノ修復１００万円寄金会計とは何か教えてほしい。（鈴木委員） 
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→小出小学校の１５０周年記念事業によりピアノを復活させるために募った寄附である。

令和５年度は主に駅ピアノの実施に使用した。要望があるため今後も駅ピアノを継続し

て実施していきたいが資金が枯渇してしまうため、令和６年度は特定事業により実施し

ていきたいと考えている。まちぢから協議会としての資金とは別なので次年度以降総会

資料に含めるか検討する。 

・各部会イベントで物販した売り上げがあると思うが会計報告に入っていない。（石井委

員） 

→微々たる部分ではあるが、会計報告に入れるようにする。 

・自治会支援金が９自治会と表記されているが、なぜ全自治会で支援していないのか。

（杉山委員） 

→支援金はあくまで任意であり、令和５年度は９自治会から賛同いただいた。なお支援し

ないからまちぢから協議会には協力しないというわけではない。 

 

(2) 議案第２号 委員及び役員の選任（案） 

 委員について、公募委員の任期満了に伴う募集と、役員会として推薦委員を置きたい旨が

説明され次のとおり選任された。（敬称略） 

・菊地萌 

・佐藤幸子 

・古市進一郎 

・鈴木裕 

・杉山陽一 

 

副会長について、相田副会長の任期途中での交代及び任期は残任期間の１年である旨が説

明され次のとおり選任された。（敬称略） 

・石井義雄 

 

(3) 議案第３号 令和６年度事業計画（案）及び収支予算（案） 

・令和６年度事業計画（案）について、石井義雄副会長から説明があった。 

・令和６年度収支予算（案）について、布川友義会計から説明があった。 

→議案第３号令和６年度事業計画（案）及び収支予算（案）について、原案通り賛成多数

で可決された。また、特記事項は次とおり。 

（質疑応答） 

・自治会支援金に賛同いただける自治会を増やすために、まちぢから協議会として努力す

べきではないか。（高木委員） 

→任意となっているのでお願いはしていくが、大きなプロジェクトはできる限り特定事業

として実施していきたい。 

・広報部会とは何か。議事録等が掲載されていないので設立の経緯等が全く不明である。

（鈴木委員） 

→前期までの駅ピアノ事業を引き継ぐほか、広報事業の立て直しを図るために立ち上げた。

前回の運営委員会で承認されたが部会長等の内訳は保留となっている。 

・何をする部会なのかまったくわからない。環境保全部会では準備会を経て検討を重ねな

がら部会を立ち上げた。（会見委員） 
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→組織図や部会名称等ホームページの改定が滞っている部分について早急に対応する必要

があると判断したためこのようになった。 

・住所を有するすべての個人に参加機会を提供する取り組みとあるが、ライフタウンには

自治会のない区域が存在している。そのような地域への対応には行政が積極的に取り組

んでほしい。（高木委員） 

 

(4) 議案第４号 規約改正（案） 

・石井副会長より説明があった。 

→議案第４号規約改正（案）について、原案通り賛成多数で可決された。 

 

６ その他 

・全ての議事を終え、秋津議長が退任した。 

 

 

 

以上ですべての議案の審議を終了し、閉会した。 

 

 

 資料 

・小出地区まちぢから協議会 令和６年定期総会議案書一式 

 

 

 

 

   令和６年  月   日 

 

                   議    長                 印 

 

 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


